



# Stars of Sounds

20.12.2016  
Medienmitteilung

## **Vielfältiges Staraufgebot in Aarberg und Murten**

**Auch dieses Jahr überzeugt das Programm für Stars of Sounds: The Baseballs, die Söhne Mannheims und Bastian Baker machen Halt in Aarberg. Mit Amy Macdonald und Stress haben zwei Topstars ihre Teilnahme am Stars of Sound in Murten bestätigt.**

«Bewaffnet» mit Gitarre und seinen durchdringenden Folk-Pop-Songs entert Bastian Baker am 16. Juni 2017 die Bühne in Aarberg. Diese Rechnung geht auf, hinterlassen seine Auftritte doch ein stets euphorisiertes Publikum.

Auch The Baseballs wissen, was Sache ist: Ihre Mischung aus bekannten Klassikern anderer Genres und Hits aus der eigenen Feder – kurz ins Rock ‘n’ Roll Bad getaucht – machen live mächtig Laune.

Am Samstag werden mit den Söhnen Mannheims die Wegbereiter der deutschsprachigen Soulmusik in Aarberg die Bühne betreten. Wenn «Individualisten» eine «Familie» gründen kommt allerhand zusammen: Die Söhne Mannheims wechseln spielend zwischen den vertretenen Stilen – denn ihre Heimat ist die Musik. Zum 20-jährigen Bühnenjubiläum gehen sie auf die «MannHeim zu Dir»-Tour und gastieren damit auch in Aarberg.

Die Berner von Troubas Kater werden mit ihrer durch Tuba, Akkordeon und grossen Bläsesätzen hinterlegten Musik vorher für einen skurril-verspielten Einstieg in den Samstagabend sorgen bevor Alvaro Soler, mit seinen südländischen Rhythmen, zum Abschluss mit dem Publikum noch einmal eine schweisstreibende Tanznacht feiern wird.

Es ist eine besondere Liebe, die Amy Macdonald und das Schweizer Publikum für einander hegen: Die Schottin schwärmt gerne und häufig von der Schweiz und das Publikum dankt es ihr, indem es in Scharen herbeiströmt, wenn Amy Macdonald zur «Audienz» bittet. Ihr neues Album «Under Stars» erscheint im Februar 2017. Der sympathische Publikumsliebbling macht damit am 7. Juli in Murten halt.

Am gleichen Abend wird mit Stress eine grosse Nummer des Schweizer Hip-Hops in Murten zu Gast sein. Grandiose Band, neue Songs und alte Hits werden für tolle Stimmung sorgen. Auch für den Samstag, 8. Juli, werden bald die nächsten Chartstürmer bestätigt.

Das Stars of Sounds Festival wird dieses Jahr wieder für wundervolle Momente, perfektes Ambiente mit cooler Musik und ausgelassener Stimmung sorgen.

Tickets erhältlich unter [www.ticketcorner.ch](http://www.ticketcorner.ch).

## Informationen für die Redaktion

Kontakt für allgemeine Medienanfragen:

Reto Bertschi, Sponsoring / Marketing / VR-Mitglied Stars of Sounds

E-Mail: [reto.bertschi@starsofsounds.ch](mailto:reto.bertschi@starsofsounds.ch)